

‘Transporte rosa’

[Cristina Álvarez](#)

Cada vez es más habitual ver gimnasios femeninos y otros negocios sólo *para chicas*, desde hoteles hasta una recién inaugurada playa italiana donde está prohibida la entrada del sexo masculino. Ahora también las mujeres que sufren abusos en taxis y metros de las grandes urbes podrán desplazarse de forma segura por sus calles gracias al *transporte rosa*, reservado en exclusiva para ellas. Tokio fue la pionera delimitando algunos trenes del suburbano, dado que el acoso sexual era más que alarmante. A esta propuesta, se sumaron Río de Janeiro, Moscú, El Cairo o México D. F. con su campaña “Viajamos seguras”. Entre las medidas adoptadas, han establecido vagones especiales en las horas de mayor afluencia y aumentado la presencia de mujeres policías en las estaciones más peligrosas.



Movimiento rosa: en Londres ya hay taxis sólo para mujeres.

Mientras, en la superficie, los *taxis rosas* están tomando las calles de Teherán, Dubai o Bombay, donde la compañía Priyadarshani Taxi cuenta cada vez con más seguidoras. Con coches rosados, sus conductoras van ataviadas con *kurtas* del mismo color y quieren garantizar un viaje tranquilo por la megalópolis india. En Inglaterra, Pink Ladies está causando furor. La seguridad fue la causa principal para crear esta compañía de taxis a la que se han añadido lujosos detalles que hacen más comfortable la travesía: sus chóferes femeninas tienen conocimientos de defensa personal, avisan al móvil a las clientas cuando están llegando para que no tengan que esperar en la calle y se cercioran de que han entrado en su domicilio sanas y salvas.

Para surcar los cielos en color de rosa se ha creado la aerolínea británica Fly Pink, que se ha sumado a estas iniciativas, aunque con objetivos muy distintos. Definida como una *boutique* aérea, por supuesto, en sus aviones todo es de ese color y ofrecen un exclusivo viaje a ciudades como París y, próximamente, a Milán y a Nueva York, para pasar un fin de semana de lo más *fashion* en un vuelo donde la presencia masculina está totalmente prohibida.

Este *movimiento rosa* tiene detractores y defensores por igual. Mientras para unos es una forma de autosegregación que va en perjuicio de la igualdad de género, para otros es la única manera de que millones de mujeres se muevan por el mundo con algo más de tranquilidad.

Fecha de creación

31 enero, 2008